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　菊薫る時節となりましたが、みなさま方にはますますご健勝のこととお慶
び申し上げます。　おぎはら隆宏議員がみなさまのご信任を得て、市議会議
員２期目に送り出していただいてから、はや３年が経過いたしました。 
この間、私自身といたしましては後援会活動を十分に行えなかった忸怩（じ
くじ）たる思いがございます。私事ながら、山梨県弁護士会副会長、同会長
の仕事を引き続き仰せつかり、弁護士会会務に忙殺されておりました。大変
ご迷惑をお掛けし申し訳なく思っております。
　ただ、おぎはら議員との３年間を振り返りますと、おぎはら議員には、日
本弁護士連合会（日弁連）が課題としておりました「消費者行政の充実を求
める請願」の採択には奔走いただき、結果的には、みなさまもご存じの消費
者庁発足に繋がって参りました。また、ひとり親助成の分野においても「母

子手当」があって「父子手当」がなかったとの実情に耳を傾けていただいたと聞いております。平等・
公平をバランスよく実現された活動には、弁護士としても敬服するところです。
　おぎはら議員の最近の活動をお聞きしますと、１期目に比して格段のたくましさを感ずるとともに、
甲府市全体としての経営戦略を念頭においた適時適切な活動に活躍されおり、みなさまのご期待に沿う
充実した議員活動をされていることに安堵しております。
　議会内でも副議長に選任される「信」を得、ますますの活躍を期待していただけると思います。みな
さま方には、これからも倍旧のご厚情、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

おぎはら隆宏後援会会長        弁護士　平嶋育造

市役所庁舎の建て替えに伴い、庁舎機能の多くが旧相生小学校跡に移転されました。平成２５年までのおよそ３年間、仮庁舎で市役所
の業務が行われることになります。市議会も６月定例会から甲府商工会議所５階ホールで本会議が行われることになりました。商工会
議所会館は私が３年前に卒業した甲府青年会議所のホームグラウンドです。現役会員当時に、例会や理事会で頻繁に利用していた懐か
しい場所で、今回は政友クラブの代表質問をさせていただきました。主なテーマと内容は次のとおりです。

雇用対策
現下の最大の政策課題は景気対策・雇用対策です。いかに経済を立て直して、雇用機会

を創出し、市民生活を安定させるのかが問われています。今年５月の県内有効求人倍率は０．５１倍という厳
しい数字でありますが、特に問題なのは正規雇用労働者の求人倍率が僅か０．２８倍であり、極めて深刻な状
況にあることです。甲府市としてもあらゆる政策手段を動員して雇用対策に取り組む必要があり、「ふるさと雇
用再生特別基金事業」などを有効活用し、一層の雇用創出に繋げるよう提言しました。

地域公共交通
地域公共交通は、私が初当選した７年前から最も力を入れてきたテーマの一

つです。車社会の進展により、地域公共交通は縮小均衡の悪循環に陥り、学生や高齢者などの交通弱者に大変
なご不便をおかけしている現状があります。市民の移動の権利を守り、生活していくのに必要最低限の移動手
段を確保することは政治の責任です。甲府市内に「交通空白地域をゼロにする」ことを目標として掲げ、地域
公共交通の維持・整備を積極的に進めるよう強く要請いたしました。
　当局からは、交通体系の全体計画策定に取り組む旨の答弁があり、一歩踏み出した観はありますが、どのよ
うな計画が作られていくのか今後の展開を注視していきたいと思います。

シティーセールスという言葉も、頻繁に耳にするようになりました。最近では多くの自治体が地域ブランド
戦略などを立てて売り込みに懸命です。如何にして甲府市を売り出していくのかが問われているわけですが、
一方的に売込みをするというよりも、甲府市に関心を寄せていただける全国の大勢の方々(例えば全国各地の山
梨県人会や首都圏甲府会の皆様など)と積極的な交流を推進し、WINWINの関係※を築くことが大事です。直ちに
結果はでないかもしれませんが、息の長い取り組みを進めることで、将来にわたっての甲府市の安定的な発展に
寄与するものと思っております。他の質問項目については紙面の関係もあって記載できませんが、別の機会に
改めて報告したいと思います。　　　　　        ※　WINWINの関係　→　お互いに利益を得る、メリットのある関係
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　オギタイ第２段をようやくお届けすることができました。本来ならば猛
烈に暑かった今年の盛夏にお送りできるようにと頑張っていたのですが、
気が付けば秋が深まりつつある今日この頃。次回はスピードアップで頑張
ります。
　さて、６月定例会で副議長に選任されてから４ヶ月余り。重責に身の引
き締まる思いですが、職責をしっかりと果たすべく全力で頑張っておりま
す。引き続き皆様方の御指導御鞭撻をよろしくお願いいたします。
・前回お約束したHPですが、リニューアルに予想以上の時間がかかって
おります。鋭意進めておりますので、今しばらくお待ちください。

2010年活動報告(5月～8月）

旧中道地区の水道施設の現地視察（５月２５日）

 私が委員長を務めていた環境水道委員会を開催し、旧中道地区の水道施設の現地視察を行いました。平成
１８年の合併により中道町水道事業は甲府市中道水道事業として引き継がれ、水量・水質の両面で必要な改
善が図られました。

①北部第４水源(左写真)
平成２１年度にマンガンを除去する設備を導入し
ました。水質基準値は下回っていたものの、マン
ガンとその化合物の数値が高く、稀に濁りの原因
になっていましたが、これで解決です。
②　東部第７水源(右写真)
平成１９年度から２１年度にかけて井戸掘り等を
行い、新規水源として整備しました。東部配水区
域については、給水量に対して水源水量の余裕がありませんでしたが、

これで心配は無くなりました

　

荒川河川清掃に参加（7月1日）

　「川に親しみ、水辺にふれあう運動」の一環として開
催された、荒川河川清掃に参加しました。朝の7時30分から一時間程
度の作業でしたが、蒸し暑い中での草刈は結構き
つかったです。汗が滝のように流れてきました。
地元自治会などの関係者を初め、県・市の関係者、
関連する多くの業界の関係者など総勢700人に及
ぶ皆様の協力で、千秋橋下流域が見違えるように
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 中央公民館をお借りして、議員互助会主催の研修会を開催し、政務調査費に関連する講義を受けました。
近年、全国的に政務調査費の使途が問題になっておりますが、甲府市議会では従前から1円以上の領収書
の添付(当然といえば当然の事ですが)や使途の公開を行うとともに、金額の削
減にも取り組んできました。
本年度からはHPでも使途を公開していくことになっております。今回の研修の成

果を踏まえて、更に適正な執行を図っていきたいと思います。

　

議員互助会で研修会を開催しました（8月2日）

 ソフトボールとキックボールの２部門があり、各地区を勝ち抜いてきたチームがトーナメント方式で優勝
を争います。朝７時から開会式が行われた青葉スポーツ広場には、元気いっぱいの児童生徒と、「子どもク
ラブ」の指導者を初めとする大会関係者が集合し、私も来賓のトップバッターで挨
拶させていただきました。

　地区単位でチームが編成されているので、どのチームも小中学生混成の異年齢
集団であり、学年を超えた交流と相互親睦が図られたようです。子ども達にとっ

ては普段の学校生活ではなかなか味わえない貴重な機会になったと思います。

「第４８回甲府市子どもクラブ中央球技大会」に伺いました(8月7日）

※　大変名誉なことにソフトボールの始球式で投球させていただいたのですが、
力み過ぎてボールは結局ワンバウンドでキャッチャーの元へ。日頃の運動不足を反省しました。
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